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Excelentíssimo Seúor Presidente,

Excelentíssimos Seúores Vereadores

Indico à Mesa, observadas as formalidades regimentais e legais, seja encaminhado

expediente ao Ilustríssimo Diretor do Departamento de Trânsito de Aquidauana/MS, Sr. flÁVIO
GOMES DA SILVA FILHO, com cópia para o Ilustríssimo Secretiírio Municipal de Planejamento,

Urbanismo e Obras Públicas Sr. RONALDO ÂNCnf,O DE ALMEIDA, para que seja efetuado um

estudo técnico e financeiro, que viabilize ainstalação de uma travessia elevada na Rua Pandiá Calógeras,

no cruzamento com a Rua Assis Ribeiro, altura da escola de inglês CCAA.

JUSTIFICATIVA

Como é de coúecimento, Aquidauana/Ms vem passando por inúmeras

transformações e melhorias, dentre as quais se destaca, a melhora na mobilidade urbana de acesso bairro

- centro da cidade.

Contudo, muito embora a melhoria e os benefícios trazidos, a falta de cuidado de

alguns motoristas que transitam pelas ruas da cidade, tem causado imensa preocupação aos cidadãos de

Aquidauana/Ms, especialmente aqueles que residem na Rua Pandiá Calogeras, dada a alta velocidade

e o alto risco de acidentes.
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Cabe Lembrar que na localidade noticiada, existe uma escola de inglês, assim como

outros comércios que guarnecem de uma maior segurança, diante do trânsito constante de pedestres na

via, o que tem causado uma preocupação, diante da altavelocidade de alguns veículos que ali transitam.

Desta maneira, diante do alto risco e da necessidade da população que ali reside e

desempeúa seu labor, pondero a esta ilustre secretaria e a este ilustre departamento de trânsito, seja

efetuado um estudo técnico e financeiro, que possibilite a instalação de uma travessia elevada na referida

localidade, permitindo, assim, uma maior segurança aos Municípes.

Contando sempre com a compreensão desta secretaria e deste departamento de trânsito,

renovo as expressões de apreço e consideraçáo,nacertezade que nosso pleito seja atendido ao bem da

população local.

Sala das Sessõ es,22 de
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